

人権無視のやり放題

ヤッパリ個人情報 を 洩らすッテ

◇ 5

2011. 10. 18

JR東海労東二運分会

ユニオン組合員のみなさん 脱退届を用意しませんか

申し訳ございません。今回は、色が気味悪いでしょう～～

そのわけは、名古屋駅の東海労組合員に対する、管理者とJR東海ユニオン役員
のあまりにもひどい対応を見たら、こんな色しか思い浮かばなかったからです。
本当にひどくて目に余る仕打ちを、毎日繰り返しているのです。

名古屋駅では、点呼で差別し、「教育」と称して
遠く離れた部屋に閉じ込めて助役が常に監視してい
ます。現在、東海労組合員は日勤を継続させられて
いますが、教育の期間や内容を告げられることのな
いまま、日勤が続けられているのです。

ユニオン名古屋駅分会役員は、職場で食事に行こ
うとする東海労組合員の前に立って妨害し、満足の
食事時間も休憩もとれる状態ではありません。また、
深夜に分会役員が自宅に押しかけてチャイムを鳴ら
し続ける、常軌を逸したイヤガラセをしています。

極めつけは、管理者とユニオン役員が示し合わせて、会社が管理している携帯
電話の番号をユニオン役員に教えて、役員が電話で嫌がらせをしています。

これらの人権無視の行為と個人情報を他人に伝える行為は犯罪です。JR東海
とJR東海ユニオンは直ちにこれらの行為をやめ、本人に謝罪するのが人間とし
て当然だと思いませんか。すぐやめろ、と皆で言いましょ。そうしないと、安
否確認で登録したアドレスだって悪用して呼び出しが始まりますよ。

ユニオン組合員の皆さん。先日行われた緊急集会では、何と言われましたか？
多分、東海労が話しかけてくるけど、近づくな。言いたいことがあったら、もう
すぐ「恒例行事」の「全職場総対話行動」が始まるからそこで言ってくれ、では
ありませんか。脱退届をいつもポケットに入れておいたほうがいいですよ。
みんなで言いましょ！ STOP 人権無視！ STOP 個人情報の悪用！



「人間として ^{ひと}人権無視を見のがさん」 CD 頑爺